

Antrag Nr. 16-O-26-0098
AUF-Fraktion

Betreff:

Weihnachtsbeleuchtung in Mainz-Kostheim (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, bei Schlossereien in AKK nachzufragen, was die Herstellung von Weihnachtssternen kostet, wie sie schon an einigen Häusern in Alt-Kostheim angebracht sind.

In den vergangenen Jahren haben einige Hausbesitzer in Alt-Kostheim Weihnachtssterne an ihren Häusern angebracht, diese sind in der Adventszeit in einzelnen Straßen im alten Ortskern zu sehen. Der Ortsbeirat hält es für wünschenswert, wenn an möglichst vielen Häusern solche Sterne angebracht werden, um das Erscheinungsbild von Kostheim aufzuwerten. Eine Anfertigung solcher Sterne wäre bei einer größeren Zahl von Bestellungen möglicherweise günstiger, durch Zuschüsse des Ortsbeirates könnte Hausbesitzern ein attraktives Angebot gemacht werden. Um eine Entscheidungsgrundlage zu haben, sollten verschiedene Angebote für einen entsprechenden Großauftrag eingeholt werden.

Mainz-Kostheim, 29.08.2016